

## CROIX

### A la découverte du centre médico-pédagogique



Les ateliers manuels sont un des éléments essentiels de l'éducation.

(Ph. "La Voix")

C'est dans un cadre verdoyant, au sein d'un vaste parc, qu'est implanté le centre médico-pédagogique de la rue d'Hem. Créé en 1959, sa gestion en a été confiée à l'institut catholique de Lille et il accueille actuellement 92 enfants, garçons et filles de 3 à 18 ans, présentant des troubles du comportement et de la personnalité. Ce sont ces problèmes, conséquences de dysharmonies évolutives, névroses graves ou états psychoti-

ques, qui sont ici pris en considération et soignés.

Les enfants sont répartis en groupes d'une dizaine et vivent dans des appartements spécialement aménagés. Car, si la prise en charge est globale, le but recherché est avant tout de pouvoir réinsérer l'enfant dans une vie normale. Ceci passe bien sûr par la nécessité de redonner le goût des études à ces enfants qui, pour des raisons diverses, ont mal vécu leur scolarité. Entouré d'une

équipe de quatre-vingt-dix personnes, le directeur, Philippe Leclercq, s'attache essentiellement à développer les trois volets de son action : volets éducatif, pédagogique et thérapeutique. Toutes les actions visent à replacer l'enfant dans son milieu naturel, de façon à faciliter sa réinsertion.

L'occasion était donnée, ce samedi matin, aux parents de découvrir le cadre de vie de leurs enfants, au cours de la journée « portes ouvertes » qui était organisée.

# LA VOIX est votre journal

Tournée "Portes ouvertes" du 7 mai 1994.

La voix du Nord du 11 mai 1994.